

## **„Medizin ganz nah“ in Schkopau – Vortrag zum Thema „Chronische Gelenkschmerzen: TAPE – die Transarterielle Pariarterielle Embolisation“**

Das Carl-von-Basedow-Klinikum Saalekreis gGmbH lädt am Mittwoch, den 24. September 2025, um 15:30 Uhr zur Veranstaltungsreihe „Medizin ganz nah“ in das Haus der Vereine in Schkopau ein. Im Mittelpunkt steht ein innovatives Verfahren zur Behandlung chronischer Gelenkschmerzen.

Unter dem Titel „Chronische Gelenkschmerzen: TAPE – die Transarterielle Pariarterielle Embolisation“ informiert Dr. med. Anita Szepan, Chefärztin der Funktionsabteilung für Radiologische Diagnostik und Intervention, über eine neue minimalinvasive Methode zur gezielten Behandlung therapieresistenter Gelenkschmerzen.

Das TAPE-Verfahren nutzt gezielte Mikroembolisation, um entzündliche Prozesse im Gelenkbereich zu reduzieren – ohne operativen Eingriff. Insbesondere Patientinnen und Patienten, die unter Arthroseschmerzen leiden und bei denen bisherige Therapien erfolglos blieben, können von diesem Verfahren profitieren.

„Das TAPE-Verfahren ist eine vielversprechende Methode in der Schmerztherapie. Es kann helfen, die Rahmen der Arthrose entstandenen Entzündungsprozesse zu durchbrechen und damit Schmerzen zu lindern und die Beweglichkeit wieder zu verbessern.“, erklärt Dr. med. Szepan.

Die Veranstaltung richtet sich an Betroffene, Angehörige und alle Interessierten. Im Anschluss an den Vortrag besteht die Möglichkeit, mit dem CvBK-Team ins Gespräch zu kommen.

Die Teilnahme ist kostenfrei. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, an der Veranstaltung teilzunehmen.

### Veranstaltungsdetails:

- Vortrag: „Chronische Gelenkschmerzen: TAPE – die Transarterielle Pariarterielle Embolisation“
- Zeit: Mittwoch, 24.09.2025 von 15:30 – 17:00 Uhr
- Ort: Haus der Vereine, Thomas-Müntzer-Straße 60a, 06258 Schkopau, OT Raßnitz